

COLUMNAS SSC



SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

Síntesis informativa

19 de noviembre de 2023

Sistema Penitenciario

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
EL SOL DE MÉXICO	HAZAEL RUÍZ ORTEGA	UN SISTEMA PENITENCIARIO EN CONSTANTE TRANSFORMACIÓN	En los grandes movimientos sociales registrados en nuestro país: la Independencia, la Reforma, la Revolución y en nuestros días la Cuarta Transformación ...en los primeros, el sistema penitenciario permaneció prácticamente inalterable, bien dice el doctor Sergio García Ramírez : “avances de largo plazo”. Se observan algunos cambios constitucionales en el derecho penal y penitenciario.

Políticas

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
LA PRENSA	RED COMPARTIDA	SEÑORA COORDINADORA	La coordinadora de los Comités de Defensa de la Cuarta Transformación en CDMX, Clara Brugada , tiene muy claro que tiene la sartén por el mango y todos los interesados en entrar en una discusión por un puesto en el 2024 tiene que pasar por su venia, su cartera y su organización.
EXCÉLSIOR	FRENTE POLÍTICOS	INQUISICIÓN NARANJA	Lo que hace Dante Delgado en Movimiento Ciudadano está lejos de lo que podría llamarse democracia. Con la intención de imponer el “dedazo” en la candidatura presidencial, dejó fuera del proceso a la senadora Indira Kempis , con argumentos que lo pintan como un partido de la época medieval.
EL HERALDO DE MÉXICO	SACAPUNTAS	A PORTARSE BIEN	Llamado a comportarse a la altura realizó la presidenta del INE, Guadalupe Taddei ante el inicio de las precampañas rumbo a 2024, a partir del primer minuto de este lunes.



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

Síntesis informativa

19 de noviembre de 2023

EXCÉLSIOR	DE NATURALEZA POLÍTICA ENRIQUE ARANDA	CRISIS SANITARIA A LA VISTA, EN ACA...	Advertidas con oportunidad del riesgo de que luego de casi un mes del paso devastador del huracán Otis por Acapulco las más de 22 mil albercas existentes en el puerto pudieran convertirse en auténticos “criaderos” de larvas de mosquitos transmisores del dengue, paludismo, malaria u otras enfermedades, dando paso a una crisis sanitaria de grandes dimensiones, todo parece indicar que no existe aún hoy autoridad alguna que, consciente del problema, esté tomando cartas en el asunto...
LA CRÓNICA DE HOY	EL CRISTALAZO RAFAEL CARDONA	¿CON QUIÉN?, SIÑORA	Hace muchos años el gran Vicente Ortega Colunga , me contó esta historia: María Félix invitó a un grupo de amigos —José Alvarado, Renato Leduc y el mismo Ortega, entre otros no registrados en el relato--, a una comilona en su finca de Catipoato, ahí en la antigua aduana de San Agustín delas Cuevas, donde tiempo atrás se había casado con Jorge Negrete, entre árboles maravillosos y jardines de ensueño.
EL UNIVERSAL	BAJO RESERVA	SE HIZO COSTUMBRE EN EL FRENTE UNGIR CANDIDATO SIN COMPETENCIA	Nos cuentan que si en el proceso en que Xóchitl Gálvez fue ungida candidata única del Frente Amplio por México el impacto negativo fue limitado, en el caso de la candidatura al gobierno de la Ciudad de México no pintan nada bien las consecuencias de "bajar" a los competidores del panista Santiago Taboada .
REFORMA	TEMPLO MAYOR F. BARTOLOMÉ	AL FINAL	AL FINAL, los partidos de la oposición terminaron pareciéndose mucho a Morena , en donde la imposición de candidatos dejó fuera a quienes ganaron encuestas, como Omar García Harfuch en la Ciudad de México. QUIZÁS lo peor es que en MC y el Frente... ¡ni a las encuestas llegaron!
EL UNIVERSAL	EL CABALLITO	LA DUPLA RUBALCAVA-CUEVAS	Nos comentan que la salida de Adrián Rubalcava de las filas del PRI pondrá en jaque al partido, pues tal parece que no se irá solo, sino que se llevará a diputadas locales, como Guadalupe Barrón , y a líderes partidistas en las alcaldías, pero de manera particular al bastión que tiene en Cuajimalpa , alcaldía a la que regresará Rubalcava a gobernar el próximo miércoles.



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

Síntesis informativa

19 de noviembre de 2023

EXCÉLSIOR	DISONANCIAS RICARDO ALEXANDER MÁRQUEZ PADILLA	LÓPEZ OBRADOR Y SU HUMANISMO CON EL CRIMEN ORGANIZADO	La razón es ciertamente un misterio, pero el presidente Andrés Manuel López Obrador siempre ha mostrado mucho humanismo con el crimen organizado.
EXCÉLSIOR	NÚMERO CERO JOSÉ BUENDÍA HEGEWISCH	LE MAGISTRADO Y EL TRIBUNAL DE LA OPINIÓN PÚBLICA	El deshonroso segundo lugar en crímenes de odio contra la comunidad LGBTQ+ en América Latina lo ocupa México , en abierto contraste con avances legales que reconocen sus derechos en el país.



¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

X @SSC_CDMX

f @PolicíaCDMX

@policia_cdmx

Secretaría de Seguridad Ciudadana

@ssc_cdmx



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS